

WARTA

Patroli Objek Vitas, Ciptakan Kondusifitas diwilayahnya oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 26, 2024 - 11:23



Patroli Objek Vitas, Ciptakan Kondusifitas diwilayahnya oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Polres Sukabumi, 26 April 2024 – Dalam upaya pencegahan dan pengurangan tindak kejahatan, Polsek Parungkuda menggelar Patroli Biru pada Kamis malam, 25 April 2024. Patroli yang dimulai pukul 23.00 WIB ini, merupakan bagian dari inisiatif Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) yang ditujukan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (GUKAMTIBMAS) di area hukum Polsek Parungkuda.

Selama kegiatan patroli, petugas juga menghimbau warga untuk meningkatkan

kewaspadaan terhadap kejahatan di malam hari, serta memperkuat sistem pengamanan lingkungan melalui ronda malam. Petugas juga menyampaikan informasi penting mengenai situasi keamanan terkini, serta mengajak warga untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci tambahan sebagai langkah antisipasi.

Hasil dari Patroli Biru ini adalah situasi yang aman dan kondusif. Tidak ditemukan adanya indikasi kejahatan atau gangguan kamtibmas selama kegiatan berlangsung. Komandan Polsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., M.H., menyatakan bahwa patroli semacam ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, meningkatkan keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan kepolisian dan memberikan informasi apabila mengetahui atau mencurigai adanya aktivitas yang dapat mengganggu keamanan," ujar KOMPOL Hermawan dalam laporannya.

Polsek Parungkuda mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung program patroli ini dan berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi semua.